

Las columnas del general Mola siguen aproximándose a Madrid para completar el cerco de la capital

Ayer fueron derribados dos aviones rojos de bombardeo en Sevilla y Talavera, y dos "cazas", en el frente de Madrid

Numerosos muertos del enemigo en el sector de Belchite

La sección toledana del Tercio El Alcázar es propuesta para la Medalla Militar por su heroica defensa de Casa Quemada

Fracasan varios contraataques del enemigo

(De nuestro enviado especial).—El domingo y el lunes han transcurrido en el frente de Madrid sin que haya variado la situación de nuestras fuerzas, ni haya sido grande tampoco la lucha.

Por el Cerro de los Perdigones, ya en nuestro campo, el enemigo mostró alguna actividad durante el domingo; pero fué rechazado enérgicamente, dejando en nuestro poder algunos prisioneros.

Por el sector izquierdo de la Casa de Campo también fué de importancia el tiroteo con los rojos, que intentaron algunos contraataques sin consecuencias.

Por el flanco derecho, y por Villaverde en particular, también intentó el enemigo una ofensiva; pero no pudo conseguir nada.

Ya se han derribado a los rojos 126 aviones

Según nos aseguran se llevan derribados a los rojos 126 aviones, de los cuales 45 han sido de fabricación rusa, y los restantes mejicanos, franceses, etc.

El domingo hubo sobre Madrid aparatos rojos y nacionales.

Aquéllos evolucionaron desde más temprano; pero nuestros antiaéreos no les permitieron llegar sobre nuestras líneas.

Más tarde, cuando nuestra Aviación nacional hizo su aparición, los aparatos rojos huyeron, salvaguardados por algunas nubes.

Es propuesta para la Medalla Militar la sección toledana del Tercio El Alcázar

La heroica actuación de las fuerzas que resistieron el contraataque rojo de Casa Quemada, en la Casa de Campo, ha sido muy elogiado en el frente.

El teniente coronel Bartomeu ha pedido a la superioridad que se conceda la Medalla Militar a la sección de Toledo del Tercio El Alcázar, que con un arrojo imponderable y un patriotismo sin límites se mantuvo en su frente, conteniendo el ataque rojo hasta el último instante, en que hicieron su aparición las fuerzas indígenas, para las que, como ya dijimos en nuestra crónica anterior, se ha pedido también la misma altísima recompensa.

Por Pozuelo y Aravaca siguió nuestra actividad durante la jornada del domingo.

COMUNICADO OFICIAL

Tiroteos de cañón y fusil desde Mondragón a Villarcayo, en el frente Norte

El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte, facilitado a las veintiuna horas del día de ayer, dice lo siguiente:

«La actividad del enemigo durante el día de hoy señala tiroteos de fusil y cañón en el frente Norte, desde Mondragón a Villarcayo, de la sexta División.

En Somosierra, División de Soria y Oviedo (Asturias), tiroteos y cañoneo sin consecuencias.

El enemigo, rechazado en el frente aragonés.—Gran número de bajas de los rojos

Frente aragonés. En el sector de Belchite, el enemigo presionó con alguna intensidad, siendo enérgicamente rechazado y recogiendo ocho ametralladoras y cincuenta fusiles, además de causársele numerosas bajas.

Presentaciones en nuestras líneas

En el Alto de León se ha pasado hoy un guardia civil con armamento, y en el sector de Villarcayo, ocho soldados y diez paisanos.

En los restantes frentes, sin novedad.

La situación continúa sin modificación.»

INFORMES OFICIALES

Numerosos muertos del enemigo en el sector de Belchite

SALAMANCA, 7.—El «Boletín Informativo» del Cuartel General del Generalísimo a las veinte horas del día de hoy, facilita las siguientes noticias:

«Quinta División: En el sector de Belchite, fué rechazado un ataque enemigo, recogiendo ocho ametralladoras, cincuenta fusiles, material, efectos y numerosos muertos que abandonó el enemigo.

Más presentaciones en nuestras filas

Sexta División: Frente de Logroño, Palencia y Villarcayo, sin novedad. Se han presentado en nuestras líneas ocho soldados y diez paisanos. En Mondragón, tiroteos de fusil y de cañón. En Orduña, tiroteo y mal tiempo.

Séptima División. Sectores Norte y Sur, sin novedad.

Octava División: En el frente de León, sin novedad. En Asturias, cañoneo sin consecuencias.

División de Soria: Frente de Sigüenza, sin novedad.

En Somosierra, ligeros tiroteos.

Cuatro aviones rojos derribados, dos de ellos de bombardeo

Actividades de la Aviación: Fueron derribados dos aviones enemigos de bombardeo, uno en Sevilla y otro en Talavera de la Reina, así como dos «cazas» en el frente de Madrid.»

Toma de algunas posiciones enemigas en el sector de Pozuelo.—Los rojos sufren un centenar de bajas

Hoy lunes, por este sector de Pozuelo, se han tomado al enemigo algunas posicio-

nes que éste defendía desesperadamente, haciéndosele cerca de un centenar de bajas. El duelo de Artillería durante estos dos días no ha cesado, batiéndose las concentraciones rojas.

La Aviación, durante el día de hoy lunes, no ha actuado.

Nuestra infantería continuó hoy lunes su labor de limpieza en las zonas de Madrid, ya en nuestro poder. Por el sector de Villaverde ha seguido el tiroteo intenso.

El avance de las columnas de Mola

Lo más destacado del día es el avance de las columnas de Mola, que siguen aproximándose a la capital,

Por el norte de Madrid se notaba hoy intensísimo tiroteo de las columnas de la sierra, que poco a poco se aproximan, completando el cerco del objetivo madrileño para hacer que en su día vuelva a ser nuestra totalidad de la antigua capital de España.

Otro intenso bombardeo aéreo de Madrid.—Son derribados varios aparatos rojos. Milicianos que pasan a nuestras líneas

Lisboa, 7.—El bombardeo de la Aviación nacional sobre los objetivos de Madrid, realizado el domingo, fué intensísimo, causando enormes estragos. Los aviones, después de bombardear, volaron a muy poca altura, actuando con las ametralladoras.

Muchas casas del barrio popular del Puente de Toledo, donde se defendían los marxistas, fueron completamente destruidas. Varios aparatos rojos se elevaron, tratando de presentar combate. Como siempre, salieron malparados. Varios de ellos cayeron dentro de las líneas rojas.

El vuelo fué efectuado por treinta aparatos. La jornada del lunes transcurrió muy tranquila en algunos sectores, lo cual fué aprovechada por bastantes milicianos, que se pasaron a las filas de los nacionales.

**Una Patria:
ESPAÑA
Un Caudillo:
FRANCO**